



まつり新宮



2017年 今回も愛和病院は「まつり新宮」に出店しました。
 11月3日潮風が少し冷たく感じる日本晴れの中
 愛和病院のテントと「あいわ母と子ライフサポート館」は
 お母さんと赤ちゃん、子ども達の笑顔でいっぱいになりました。
 テントでは「お菓子くじ」と手作りスイーツの
 チャリティを開催しました。



くじで当たったお菓子を選ぶ子ども達の目は真剣そのもの。
 手作りスイーツのチャリティは今年も大人気で、自信作
 「スーパー紅ことぶきスイートポテト」
 はほどなく終了しました。



「あいわ母と子ライフサポート館」は
 会場にいらっしゃったママ達に授乳、
 おむつ替えスペースとして開放、
 助産師2人が皆さんのお越しをお待ちしました。
 「遊べる折り紙教室」「バルーンアート」



など、子ども達に喜んでもらえる企画をご用意しました。



突然始まった
 「松尾先生と遊ぼう」
 のコーナー



僕たち
 同じ日生まれ





クリスマス胎響コンサート

2017年12月9日、恒例の「愛和胎響コンサート」が開催されました。

今年は「二胡」の演奏でした。二本の弦が語る優しい音色は中国の楽器とはいえ、どこか懐かしく響きます。沖縄の子守唄「童神（わらびがみ）」や唱歌「ふるさと」中国の蘇州夜曲などが奏でられました。

最近では二胡で演奏される曲目は多彩になり、今回は小さな子ども達、お母さんのお腹の中の赤ちゃんも聞いているということもあり、ディズニー「白雪姫」より「ハイホー」ジブリより「となりのトトロ」や「さんぽ」なども演奏されました。



知っている曲が演奏されると足踏みをしながら「あーるーこー♪あーるーこー♪」と歌いだす子ども達も。



ドレスアップしている子ども達が笑顔で歌い、からだを揺らす様子を見て、



私たちスタッフも思わず笑顔に。

きっとお腹の中では赤ちゃんがこんな風に聴いているのでしょうか。今年の司会はトナカイさん。

サンタさんより一足先に愛和病院に登場し、子ども達からの熱い視線をあびていました。

2017年も幸せな1年でした。

続く2018年も皆さんにとって幸せな年でありますように。



文責：吉村 裕美

